

## 1年生テストと部活動紹介・見学

今日の1年生は中学校生活初の学力診断テストでした。「テスト嫌いー!」と朝から言っていた生徒もいましたが、一日、集中して問題を解いていました。これから中学校では、何度もテストがあります。点数も大事ですが、テスト前の取組やできなかったところを見直すことがテストの意義です。1年生諸君、テストに向けて見通しをもって勉強に励みましょう!

また、今日と明日、昼食時間に部活動紹介ビデオを流すようになっています。ビデオ視聴や放課後の部活動見学、体験入部を経て、部活動入部となります。部活動をする意義は、たくさんあります。交友関係の広がり和社会性の育成、特技の伸長、生活にメリハリがつくこと、忍耐力の育成・・・そして部活動が盛んな学校は、学校も明るく元気になります。

今日から、しっかりと部活動を見て、自分にあった部活動を選んでくれるとよいです。

### ☆ 今日の様子



1年生はテストに集中!



部活動紹介は面白かったです!



吹奏楽部、箏曲部は、演奏で1年生を魅了していました! 音の力を感じます!



女子テニス部は雨天のため昇降口でお話し!



美術部は絵で惹きつけていました!